

校長室だより第34号（令和7年12月17日）

日曜日（12月14日）には、久しぶりに雨が降りました。晴天が続き、乾燥し過ぎていたのでよかったです。植物にとっても、インフルエンザ蔓延防止にとっても、カサカサなお肌のためにも。

待望の雨だったのですが、今週の月曜日から冬のギアが1段階上がった気がします。毎朝、校門に立ち挨拶をしていますが、とても寒いです。こちらもダウンコートのギアを1段階上げて羽毛が多めのものに変えました。

寒いのですが、子どもたちは元気に挨拶してくれるのでとても嬉しいです。

さて、12月17日には、1年生の『昔あそびの会』が行われました。

コマ回し けん玉 あやとり 折り紙 おはじき お手玉

以上の6種類の昔からあるあそびを、来校してくださった地域の名人たちから教わります。子ども達は6種類のうちの3つを体験します。第1希望のあそびは必ずできますが、残りの2つはローテーションとなります。

寒い中、午前9時半過ぎに、20名の地域の皆様が来校して下さいました。年齢はバラバラですが、90歳近い方もいらっしゃいました。私よりも背筋が伸びていて若々しい姿を見て、「負けてられない」といつも以上に背筋を伸ばして歩いてしまいました。

控室に集まった名人を各種目の代表の1年生が迎えに来ます。2人1組で「○○名人の皆さん。迎えにきました。」と大きな声で呼びかけ、活動する部屋に連れて行きました。

早速、各部屋では、名人たちが技を披露してくれました。コマを回したり、けん玉やあやとり、お手玉、おはじきのはじき方の技を見せたり、これから子どもたちが作る折り紙の作品を見せたりしてくれました。1年生の子ども達は目を輝かせて名人の技を見つめています。

そして、自分たちがトライする番となりました。『コマ回し』でいうと、最初にコマのひもの巻き方、投げ方を教わりました。実際に投げてみると・・・・。うまく回らない子がた

くさんいました。名人たちはうまく回らない子のところに行き、優しく教えます。何度目かの挑戦で、コマがうまく回りました。その時の子ども達の嬉しそうな顔といったらありません。それぞれのグループで、名人に教わりながらできるようになるシーンを見ることができました。

子ども達は、3つの昔あそびを体験して、とても満足しているようでした。

名人の皆さん、ありがとうございました。来年も是非、小倉小学校に来てください。

1年生の皆さんには、名人から教わった技をさらに高めるために、お家で時間があるときに練習してみてください。